Málaga 19 de Mayo de 2023

Estimados Sres:

Nos dirigimos al Área de Bienestar Social d la Universidad de Málaga, con el objetivo de ofrecer nuestros servicios.

Mediante la siguiente presentación queremos hacernos conocer en el ámbito de la comunidad universitaria que representa la Universidad de Málaga y de este modo hacer llegar a su conjunto nuestros servicios a unos precios acorde a lo que merece y necesita.

Somos una Autoescuela situada en plena zona universitaria del Campus de Teatinos, con un personal con una gran experiencia en el sector de la formación vial y por ello altamente cualificado para impartir tanto anivel teórico como práctico las enseñanzas necesarias para la obtención de los diferentes permisos de conducir que existen

Para la comunidad universitaria, tanto a los alumnos, como a los trabajadores y familiares pertenecientes a la Universidad de Málaga, ofrecemos servicios de obtención del permiso B, con un descuento del 5% sobre nuestra tarifa general, salvo en tasas y ofertas puntuales y que esperamos sea de su entera satisfacción, la cual a continuación pasamos a detallar

Sin otro particular, y quedando a la espera de sus noticias, les saluda atentamente

Francisco José Hinojosa Pérez Director de Autoescuela Romeral